



Insensibilidad de gobierno genera nueva crisis en Guerrero: PRI

El dirigente nacional del PRI Alejandro Moreno criticó la fuga de un elemento de la policía estatal de Guerrero implicado en el asesinato del normalista Yanqui Kothan Gómez Peralta ocurrido en Chilpancingo.

El líder del PRI dijo que “la insensibilidad del Gobierno de Morena ha creado una nueva crisis en Guerrero”.

Señaló que primero lucraron con la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa, luego desestimaron la investigación y “explotaron cruelmente la esperanza de sus padres”.

Moreno Cárdenas señaló que, “cuando ya no pudieron utilizarlos más, les dieron la espalda y les cerraron las puertas”.

Afirmó que esto se suma a la fuga del policía que habría disparado contra el normalista en Chilpancingo, lo que refleja la incapacidad de las autoridades.

“Si en 5 años fueron incapaces de dar resultados, a estas alturas ya ni siquiera les importa dar respuestas. Lucrar con el dolor ha sido la mayor baja que utilizó el Gobierno de Morena para fines electorales”, advirtió.



<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/3/12/insensibilidad-de-gobierno-genera-nueva-crisis-en-guerrero-pri-630290.html>